



Isabelle Tremblay, directrice développement, La Maison Simons

Détentrice d'un baccalauréat en administration des affaires, Isabelle Tremblay travaille au siège social de La Maison Simons depuis près de 5 ans. En tant que Directrice développement, la gestion des divers enjeux entourant les approvisionnements responsables et les partenariats stratégiques sont au cœur de ses responsabilités. Son expérience au sein de La Maison Simons l'a incité à poursuivre ses études au MBA en gestion de la chaîne d'approvisionnement combinant ainsi son intérêt marqué pour le commerce de détail ainsi que pour les nombreux défis liés à la chaîne logistique.